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WHU 對交換生算是相當不錯，有任何問題跟 WHU 的 IRO 反應他們都會盡可能的協助，這邊

介紹一下這一整期學校替交換生辦的活動。 

1. Tauschies Tuesday（心情好再去） 

這個歷年來都有人分享，交換生在 WHU 被稱作”Tauschie” 所以 Tauschie 

Tuesday 就是每週二辦給交換生的派對，場地通常固定在 Koblenz 的某家酒吧，因為那家

空間不大，要塞那麼多人很影響體驗，這大概也是為什麼歷屆交換生只去一兩次就不再去

了，另外每週四也會有一個辦給當地生的派對，如果不喜歡 Tauschies Tuesday 也可以改

去這個哈哈。 

 

2. International Dinner 

在生活報告的文化交流部分有提到，就是交換生準備自己國家的料理和大家介紹。 

 

3.葡萄園參觀（推！！！） 

WHU 就在萊茵河畔旁(下課沒事可以去看看河)，沿著萊茵河畔有很多葡萄園，學校

會找一個周末帶大家去葡萄園(這好像是 Fall 的交換生才有，因為 Spring 的天氣太冷是

去酒廠參觀) ，葡萄園大概就是一個小丘陵，在一開始的時候每人會發一個小杯子，接著

開始爬山，走到一定的距離就會有補給站，但補的不是水而是葡萄酒，還會給你麵包做搭

配，印象中至少補給有 5 次，而且每次給的酒都不同，可以仔細品嘗看自己偏好哪款。當

時天氣蠻熱的，可以考慮帶個墨鏡或者陽傘遮陽。葡萄園結束後學校會帶大家去一間叫

「Maximilians Brauwiesen」的餐廳(食物免費)，好像歷年來都是去那，在那可以享用一

個超大平底鍋裡面裝著各式各樣的德國食物，我們 8-10 個人還吃不完，裡面食物很好

吃，而且還可以打包多賺一餐，總而言之，千萬不要錯過這個活動！ 



     

4. Tauschies Dinner (推！！！) 

 這個活動是當地學生負責準備食物招待給交換生，而交換生就是帶酒水來拜訪，當

時我遇到的 WHU 學生剛好是義大利人，當天他自己做了 4-5 塊的 PIZZA 真的超級厲害，也

可以趁這個機會認識到更多當地學生和交換生跟他們聊聊，這個活動是雙向的，所以正常

也會有交換生邀請本地學生來家裡吃飯的環節，但我們這屆不知道為什麼沒有。 

 

 

5.萊茵河遊船（還行！） 

因為學校就在萊茵河旁，遊船肯定是必須的，學校會包一艘郵輪，在離學校不遠處

登船帶交換生遊覽萊茵河，開到一個點後再折返，整趟大概 3 個小時，過程中可以跟船上

人員點酒水或咖啡（當時天氣有點涼了，很需要來杯熱的），不算很特別的活動，但畢竟

都在萊茵河畔上學了還是得多了解一下。. 

 

6. 聖誕市集（不去白不去！） 



在 11 月底到聖誕節前德國各地都會有聖誕市集！，離學校最近的當然就是 Koblenz 的聖

誕市集，但 Vallendar 也有一個週末會辦但就……一言難盡，學校會發給大家現金抵用券 

去那邊吃吃喝喝，體驗聖誕氣息。 

     

7.Farewell Event（很難過但還是要去） 

 就字面上的意思，告別派對，會辦在學期結束前一兩週的樣子，學校一樣會準備食

物吃吃喝喝然後會投影播這一整期交換的點點滴滴，然後大家就互相合照道別之類的，整

個環節就是充滿開心與不捨的情緒。                   ▼參觀葡萄園時拍的大合照 

                                                    

大致上就是這些，不難看出學校對交換生的照顧，加上交換生平常就會各自出遊開趴等，

雖然學校的位置沒那麼好，但絲毫不影響交換生活的體驗！ 



最後的最後！想介紹一下只有 Fall 專屬的活動：Euromaster 

 先說，這個活動我沒有參加原因是因為入場費太貴了，印象中要 3-4000 台幣左右

的樣子，Euromaster 可以把它理解為歐洲版的全大運，但只限商學院，就辦在 WHU ，大

概會有 10 多間來自不同國家的學校參加，活動前學校會問交換生願不願意提供自己的宿

舍給這些學生借住幾晚，我有朋友說學校要求他收留 10 個人，大家普遍意願不高。活動

當天會有很多台遊覽車來到 Vallendar，場面相當壯觀。活動第一天各個學校會在 WHU 前

的空地互相嗆聲，來展現自己學校的士氣，也會有 DJ 在現場炒熱氣氛，超級瘋狂，整個

活動大概會持續 3-4 天，所以學校會放一天的假，活動結束後還有 after party ，據說場

面也是相當火爆，我覺得難得可以碰上一年一度這個盛事，而且就辦在 WHU 真的可以認真

考慮一下，我沒因為沒參加到而後悔，但事後回想，要是能重來我應該會報名哈哈～ 

 


